en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

información puede ser utilizada





El Aeropuerto Internacional Región de Murcia crece un 32,6% en febrero

- Registró un total de 27.561 pasajeros
- Destaca el incremento del tráfico nacional, un 149,8% más que en 2023
- Durante los dos primeros meses del año se han contabilizado 54.438 viajeros, un 26,7% más

12 de marzo de 2024

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia (AIRM) cerró febrero con 27.561 pasajeros registrados, lo que supone un incremento de tráfico del 32,6% respecto al mismo mes de 2023, si bien hay que tener en cuenta que 2024 es año bisiesto y por tanto febrero ha tenido un día más.

De la cifra total de viajeros registrada en febrero, 27.517 correspondieron a pasajeros comerciales. De ellos, el tráfico internacional fue nuevamente el mayoritario, y superó en un 19,9% las cifras de 2023 con 22.128 viajeros registrados. El incremento más destacable de pasajeros se produce en el mercado nacional con 5.389 viajeros registrados y un aumento del 149,8% que muestra el buen comportamiento de las nuevas conexiones con Madrid y Barcelona.

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto murciano gestionó 250 movimientos en febrero, un 38,9% más respecto a los vuelos de 2023.

Datos acumulados de los dos primeros meses del año

El aeropuerto murciano gestionó un total de 54.438 pasajeros durante los dos primeros meses del año, esto implica un crecimiento acumulado del 26,7% respecto al mismo periodo del año anterior.

En lo relativo a los vuelos durante estos mismos meses, éstos aumentaron un 25,2% con 526 operaciones registradas.

